

Harfuch se reúne con líderes parlamentarios de San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Ayer estuvo (Omar García Harfuch) con integrantes de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, ahí reconoció que hay violencia en varias regiones del país, pero sostuvo que está controlado.

También **Ricardo Monreal** dijo que Harfuch expresó su confianza en recuperar la paz y tranquilidad con la estrategia que presentó junto a la presidenta Claudia Sheinbaum.



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1xDBD1BsVxikRJyuq?e=1jEea7